

Kapolsek Jatisari Pimpin Apel Kesiapan Pos Pam Terpadu Jelang Perayaan Nataru 2025

KARAWANG - KARAWANG.RESNARKOBA.ID

Dec 21, 2024 - 22:22



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolsek Jatisari Polres Karawang Kopol H Bambang Sumitro.,S.H.,M.M.,CHRA. Hari ini memimpin langsung Apel Kesiapan Pos Pengamanan (Pos Pam) Terpadu Operasi Lilin Lodaya 2024 yang bertempat di Pertigaan Cikalong Desa Cikalongsari, Kec Jatisari, Kab Karawang pada Sabtu, (21/12/2024). Kegiatan ini bertujuan memastikan kesiapan personel dan sarana prasarana dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025.

Apel ini diikuti oleh gabungan personel dari Polsek jajaran Polres Karawang yang akan bertugas di Pos Pam Druwo. Dalam arahannya, Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH menekankan pentingnya sinergi dan koordinasi antar instansi untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif selama pelaksanaan pengamanan Natal dan tahun baru.

Kapolsek juga menyampaikan bahwa Pos Pam Cikalong merupakan salah satu titik strategis yang berfungsi sebagai pusat pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat di wilayah Jatisari, khususnya sepanjang jalur pantura, Kopol Bambang Sumitro juga menekankan kepada seluruh personel agar memberikan pelayanan terbaik, menjaga ketertiban lalu lintas, dan siaga terhadap potensi gangguan keamanan.

"Operasi Lilin Progo ini bukan hanya tugas, tetapi juga wujud komitmen kita dalam melayani dan melindungi masyarakat, terutama saat momen libur panjang," ujar Kapolsek Jatisari.

Selama Operasi Pusat Lilin 2024, Pos Pam Cikalong akan menjadi titik sentral untuk berbagai tugas, termasuk pengaturan arus lalu lintas, penanganan kecelakaan, serta pencegahan tindak kriminalitas. Selain itu, Pos Pam juga disiapkan untuk memberikan bantuan darurat bagi masyarakat yang membutuhkan.

Dengan apel kesiapan ini, diharapkan seluruh personel dapat menjalankan tugas dengan maksimal, sehingga masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan rasa aman dan nyaman. Operasi Pusat Lilin 2024 akan berlangsung selama 13 hari terhitung mulai tanggal 21 Desember 2024 hingga 02 Januari 2025, dengan fokus pada upaya preventif dan pelayanan kepada masyarakat

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain